11月8日: VN 指数は大幅に上昇(VN-Index +3.07%)

- VN 指数は前日の軟調な値動きを引きずり、下落して取引を開始。流動性も低く、 値幅が±0.5%未満のほぼ横ばいの推移のまま午前中の取引を終えた。
- しかし、午後に流れは一変。13 時半分頃、本日の下値を更新し更なる下落リス クに市場が身構えようとしたところ、株式市場は 200 日移動平均線まで急反発。
- 本日の午前中には第15期国会第6回会議が開催され、公共投資資本への支出を さらに促進することで、民間投資や FDI (海外直接投資) の機会を高めることが 発表された。
- 同指数は今月初め、9月の高値と比較し 20%(弱気相場入りの目安として意識 されやすい水準)目前まで調整していた。ただ、その後持ち直していたことも、 買い方に弾みをつけた。
- 全てのセクターが上昇。特に、金融サービス、化学、旅行・レジャーセクターな。 どが大きく買われ、相場上昇のけん引役となった。
- 495 銘柄が上昇、65 銘柄が下落、45 銘柄は変わらずと、多くの銘柄が買われ た。
- 流動性は買い注文が増えたことから、売買代金は前日比47.6%増の18.5兆ドン に回復した。

VN30 指数も値動き改善(VN30 +3.41%)

- 大型株で構成される VN30 指数は変わらずだった 1 銘柄を除き、29 銘柄すべて が上昇した。
- 特に上昇幅の大きかった銘柄、SSI(+6.88%)とGVR(+6.78%)の2銘柄 はストップ高を記録。
- 一方、SAB(+0.00%)は唯一、横ばいで推移した銘柄だった。

セクター・個別株の動き

- 本日の国会で発表された公共投資の事例として、3,000キロメートルの高速道路 の建設などがあがった。これをうけ、CII(+6.83%)といったインフラ関連銘 柄が上昇。
- 株式市場が回復し、市場心理が改善しつつあることを好感し、SSI(+1.74%)、 SHS(+9.43%)、VIX(+6.96%)といった証券会社銘柄が上昇。
- 外国人投資家は 2,535 億ドンの売り越し。個別銘柄では HDB と HSG などが買 われ、一方で MWG が最も売り越されていた。

ディスクレイマー

このニュースは、投資の参考となる情報の提供を目的としたもので、投資勧誘を目的として作成したも のではありません。投資に関する決定はご自身の判断でなされますようにお願い申し上げます。この二 ュースは、信頼できると考えられる FiinPro という情報源に基づいて作成されていますが、その情報の正 確性、完全性を保証するものではありません。この二ュースは、Japan Securities Co.、 Ltd (JSI)から 直接提供するという方法でのみ配布いたしております。このニュースのいかなる部分も一切の権利は JSI に帰属しており、電子的または機械的な方法を問わず、いかなる目的であれ、無断で複製または転送等 を行わないようにお願いいたします。